

Prevén salario por arriba de la inflación

Datos. De concretarse el anuncio, los sueldos subirían más de 4% para compensar el alza de precios y ofrecer un extra a los trabajadores

El sector comercio del país adelantó que el incremento al salario mínimo para el próximo año podría ser por arriba de la tasa anual de inflación, además de que se busca homologar las zonas salariales existentes.

El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), **Enrique Solana**, dijo que luego del encuentro que sostuvieron los empresarios con el secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete, se considera la posibilidad de que "haya muy buenas noticias" al respecto en los próximos días.

Sin embargo, aclaró que el anuncio corresponde a la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami): "La idea es que se pueda tener un incremento por arriba de la inflación", puntualizó.

Destacó que también se espera que muy pronto, en los próximos días, la Conasami logre homologar las dos zonas salariales (A y B) existentes en el país.

Después de eso, subrayó, el reto es que este incremento no se tome como referente para las revisiones contractuales del próximo año.

Solana Senties dijo, sin embargo, que es necesario sensibilizar al sector obrero, para que tenga claro que el alza al salario mínimo no se puede dar por decreto, ya que tiene que dialogarse en la Conasami y supeditarse a la situación económica actual.

Aunque "no es el momento ideal para pensar en aumentos exagerados, lo que sí está claro es que tenemos que ir por la mejora de los mínimos". **NOTIMEX**

Datos clave

65.58

pesos suma el salario mínimo promedio en nuestro país. La mala noticia es que enfrenta una pérdida de 70% en su poder de compra, indican los últimos estudios.



Fecha 19.12.2014	Sección Primera	Página 31
----------------------------	---------------------------	---------------------

